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20162016欧洲杯欧洲杯

不过，随着欧洲杯的举办，各个
城市的法甲主场均迎来良机。在五大
联赛中，法甲联赛在上座人数上常年
名列倒数第一。场均上座人数甚至还
没有中超联赛多。

随着新场馆的建设和原有场馆的

改造，凭借欧洲杯赛事的投资，各俱
乐部不仅提升了球场容量，还提高了
球场的质量，在一些关键指标上，他
们有机会和意甲、西甲进行竞争，也
能缩小与德甲、英超的差距。

晚综

俄罗斯田径破冰行动取得一定进
展。北京时间6月29日，据俄罗斯媒体
报道，已有 10 名该国运动员得到国际
田联批准，可以出战里约奥运会。

全俄田径联合会秘书长米哈伊尔暂
时拒绝透露具体运动员名字。“截至目
前，大约有 10 名运动员提交个人参赛
请求。”米哈伊尔告诉俄罗斯官方通讯
社《塔斯社》。

国际田联延长了原有的停止俄罗斯
田径协会会员资格的处罚的同时，也通
过了第三修正案：表示如果有俄罗斯选
手一直在国外训练，保证自己没有使用
过兴奋剂，并且得到了第三方有资质的
机构的奥运会前药检，显示清白的话，
可以以个人身份参加里约奥运会。随
后，国际奥委会主席巴赫也表示，俄罗
斯选手只要通过药检，就可以参加奥运
会，进一步缓和了原有的处罚规则。

目前还不知道尤利娅·斯捷潘诺
娃是否在十人名单中，此前她作为俄罗
斯反兴奋剂先锋，已经向国际田联提出
个人参赛申请。除尤利娅·斯捷潘诺
娃，另一位可能获得参赛资格俄罗斯运
动员是达里娅·克里什娜，作为两届欧
洲冠军，已经在佛罗里达州训练生活数
年，定期接受俄罗斯境外的药物检测。

据悉，凡是获得以个人名义参加里
约奥运会的俄罗斯田径运动员，都可以
在今年7月6日出战在阿姆斯特丹的欧
洲锦标赛。这次比赛，对于俄罗斯运动
员来说，是里约奥运前难得热身机会。

此前，俄罗斯体育部宣布 67 名申
请参加里约奥运会的田径代表，已向国
际体育仲裁法庭提出诉讼，要求代表俄
罗斯参加里约奥运会。 晚综

四大满贯的主办者们大多是不会为顺毛巾这
样的小事跟球员计较，不过也有例外。那就是美
网，他们想了一个妙招来减少毛巾丢失，那就是
只给在中央球场打比赛的球员配备官网正牌毛巾。

美网比赛期间组织者只为在法拉盛中心阿瑟
阿什球场的比赛场次提供印有美网官方LOGO的
专用毛巾，而其他场次组织者提供的都只是普通
没有任何印花的白毛巾，如此一来大部分参赛球

员恐怕都没有多少机会去顺毛巾，而即便是大牌
球员如德约科维奇和费德勒，比赛都被安排在中
央球场，他们一路杀入决赛满打满算也只有七场

“收集”毛巾的机会。
美网组织者的这一招不仅为自己节省了一笔

开销，也显得物以稀为贵，使得能顺走多条美网
毛巾从某种意义上成了球员们显示实力和身价的
另类方式，不得不说相当聪明。 晚综

6 月 29 日,据 NBA 中国官网消息，
勒布朗·詹姆斯的经纪人里奇·保罗
称，詹姆斯将不会执行合同中下赛季的
球员选项。这就意味着詹姆斯将跳出合
同，连续第三年成为完全自由球员。但
在上周，詹姆斯已经公开表态，他肯定
会留在骑士。现在唯一的悬念是，詹姆
斯将以多长的合同完成续约。

多数观点认为，作为 NBA 最会赚
钱的球员之一，詹皇之所以选择继续跳
出合同不过是为了在新的工资帽限额下
获得更大的合同。如果不跳出合同，詹
姆斯下赛季年薪为2400万美元。

下个赛季 NBA 的工资帽可能会上
涨到 9400 万美元，这意味着巨星级球
员的起薪也将随之水涨船高。据布罗萨
德透露，勒布朗能签下的最高年薪可以
达到 3000 万美元左右，具体数额要等
到美国时间7月7日才能清楚。简单地
讲，跳出合同与骑士续约，最符合詹姆
斯在经济上的利益。 晚综
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球场平均上座率不如上届

欧洲杯热度倒退
欧洲杯的举办让更多的市民和游客走进了球场，但

和赛前预期还是有一定的差距。截至八分之一决赛较量
结束，欧足联官方公布的数据显示，本届欧洲杯的平均
上座人数稍低于四年前，不足90%的上座率与2012年
的98.6%对比形成反差。

相比2012年波兰和乌克兰合办的欧洲杯，更好的
场馆条件、更高的场馆容纳量、更丰富的旅游资源，法
国欧洲杯的票房前景原本被普遍看好，但受限于欧洲杯
扩军等因素，本届杯赛的上座率并没有往届那么乐观。

为了举办本届欧洲杯，法国可以
说在场馆建设方面下了不少工夫。比
赛分布在10座城市的10座球场，其中
里昂、里尔、波尔多和尼斯的球场为
本届赛事专门修建。但从观众上座的
回报来看，并未达到预期。

上届欧洲杯受限于场馆容量，观

众数最多的比赛为64640人。而以本届
欧洲杯主会场法兰西大球场为例，至
今为止的四场比赛中，上座数最少的
一场比赛也有68714人，但一个球场并
不能反映出整体的颓势。放眼整体表
现，本届欧洲杯的平均上座率无法和
四年前相提并论。

早在欧洲杯开赛前，主办方方面
就曾对外宣称，门票提前售出 250 万
张，比上届整整多卖100万张，但这与
欧洲杯扩军有直接关系，各队的票房
号召力其实在走下坡路。

本届欧洲杯参赛队扩军至 24 支，
决赛圈的比赛也增加至51场，增加近
20 场比赛，门票的整体销售数据理应
会好看一些，但具体到各支队伍，却
出现两极分化的情况。

在所有 24 支球队中，东道主法国
理所当然是最受关注的球队，所参加
比赛的上座率位列头名，另外两大热
门球队比利时、英格兰紧随其后。或
许是因为队中头牌伊布曾在巴黎圣日
耳曼效力的缘故，战绩并不出彩的瑞
典同样挤进了上座率的前五名。

反观上座率较低的几支球队，奥
地利、俄罗斯、乌克兰三支球队位列
后三位，均未能晋级淘汰赛阶段。

低于预期低于预期 整体上座不如上届整体上座不如上届

队伍热度队伍热度 新军涌入降低号召力新军涌入降低号召力分析

提振气氛提振气氛 大赛刺激法甲主场大赛刺激法甲主场亮点

法国队球员吉鲁（上）争顶。

小德自曝每场温网比赛顺走一条毛巾

众大腕为啥有毛巾收集癖
温网前两日的比赛温网前两日的比赛，，高高

排位种子选手都顺利过关排位种子选手都顺利过关。。
作为头号种子的德约科维奇作为头号种子的德约科维奇
没 输 球 却 主 动 寻 求没 输 球 却 主 动 寻 求 ““ 原原
谅谅”，”，原因是他自曝常以擦原因是他自曝常以擦
汗为名汗为名““顺顺””走组委会提供走组委会提供
的专用毛巾的专用毛巾。。事实上无论是事实上无论是
费德勒等国际巨星费德勒等国际巨星，，还是李还是李
娜娜、、郑洁等中国金花郑洁等中国金花，，都曾都曾
承认有过顺走毛巾的行为承认有过顺走毛巾的行为。。
这令人忍不住想问这令人忍不住想问：：到底是到底是
大满贯的毛巾太贵大满贯的毛巾太贵，，还是大还是大
腕们都太节约了腕们都太节约了？？

“每次温网比赛前，我都事先准备用半个包甚
至整个包来存放毛巾。”也许是首轮比赛过得较轻
松，小德在赛后新闻发布会上主动曝光了自己顺
毛巾的“事迹”，“比赛中我会用天气热和出汗多
这样的借口多要毛巾，但我相信组委会会原谅我
的，因为我每场比赛只顺走一条毛巾。”

“只顺走一条毛巾”，那么塞尔维亚人的言下
之意就是还有球员每场比赛会顺走多条毛巾。事
实上温网每年要用掉 29000 条毛巾，确实有不少
毛巾偷偷被装进了参赛球员们的包里。

而不只是温网，澳网、法网也经常发生毛巾
有去无回的事情，特别是澳网，费德勒甚至承认
过自己曾一场比赛顺走四条毛巾，而通常情况他

一般也会顺走三条，其中还不包括瑞士人一时兴
起抛向观众席的那些毛巾，为此每年澳网期间转
播台总是有意无意地故意拍出费天王顺毛巾的画
面来调侃他，而他也干脆公开承认自己就是爱收
藏这些毛巾。

不过大多数大牌球星拿毛巾的理由并不是自
己收藏，而是太多亲朋好友找他们要毛巾作礼物
了。尽管球星们奖金颇丰，但大满贯毛巾的价格
也是着实不便宜，澳网毛巾要50多澳币一条，温
网毛巾也要近 30 英镑，折合人民币都差不多要
300元了。既然组委会对球员拿毛巾的行为是睁一
只眼闭一只眼，他们也就能省则省，顺走这免费
的毛巾了。

顺毛巾不能算偷

“防盗”美网有妙招

小德小德


